
Comme par magie
(Dîner de la Solidarité Dimanche 6 mai 2018)
Un beau jour, toutes les couleurs du monde entier s’interrogeaient.
Elles étaient vraiment désespérées car elles avaient l’impression de ne servir à 
rien.
Et leur débat faisait tellement de bruit qu’un éclair d’une lumière aveuglante 
apparut dans le ciel, accompagné d’un énorme roulement de tonnerre.
Alors une pluie torrentielle commença à tomber sans plus s’arrêter.
Effrayées, toutes les couleurs se rapprochèrent les unes des autres pour chercher 
un abri.
Et d’un coup, la pluie cessa.
Comme par magie, les couleurs comprirent que chaque fois qu’une forte pluie 
s’abat, c’est bien l’arc-en-ciel qu’elles forment qui vient tout apaiser.
On le voit tous les jours, à l’Entraide. Thomas, Jean, Odile et les nombreux 
bénévoles sont confrontés aux détresses du quotidien. 
Tout comme les couleurs, on peut se demander à quoi l’on sert et parfois perdre 
courage. 
Pourtant, comme par magie, dans beaucoup de signes positifs et  inespérés, on 
voit qu’ensemble on est capables d’apaiser la pluie qui touche tant de familles de 
notre entité.
Mais que sait-on d’un arc-en-ciel ?  De quoi est-il fait ? Où commence-t-il, où 
s’arrête-t-il ?   On n’en sait rien, en fait. 
Une légende irlandaise dit qu’au bout de l’arc-en-ciel il y a un chaudron rempli 
de pièces d’or. 
Chacune des pièces d’or étant probablement ce que l’on récolte de positif sur le 
chemin d’une personne.
Très étonnant de voir que si on cherche la fin d’un arc-en-ciel de couleurs, on ne 
la trouve jamais.       
Comme si toutes les couleurs qui s’investissent dans l’Entraide ne disparaissent 
jamais.   
En pensant à cela, nous avons la ferme conviction que nos chers amis et piliers de 
l’Entraide, Freddy PLAETENS et André CAMBIER, resteront pour toujours dans 
notre ciel.
Et plus on regarde les couleurs se mélanger, plus on puise une force incroyable. 
On voit la paroisse catholique de Courcelles avec les chers abbés Claude, Antoine 
et Danny-Pierre ; la paroisse protestante aussi qui est toujours là. 
On voit beaucoup d’amis, de nombreux bénévoles, le Rotary et beaucoup de 
donateurs. 
Les partenariats qui se sont solidement développés depuis quelques années entre 
la Commune de Courcelles et l’Entraide ont vraiment donné de l’élan à nos 
démarches. 



Dans cet arc-en-ciel qui ne finit jamais, on y voit alors une Bourgmestre, des 
Echevins et des Conseillers Communaux, de toutes les couleurs, qui sont parmi 
les plus sympathiques de la région.
Je vous invite joyeusement, ce midi, à partager le repas en gardant en mémoire 
cette belle histoire des couleurs. 
Puisque le philosophe grec Epicure disait qu’il	ne	faut	pas	tant	regarder	ce	que	
l'on	 mange	 qu'avec	 qui	 l'on	 mange,	 nous	 allons	 déguster	 les	 bons	 plats	 du	
Germoir	 avec	 ceux	qui,	à	 leur	 façon,	sont	les	 indispensables	couleurs	de	notre	
arc-en-ciel	magique.
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